
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DEL DIA 

MIERCOLES 29 DE SETIEMBRE DEL 2021 

Ica, siendo las 17:18 horas del día 29 de setiembre del 2021, vía virtual mediante 

la plataforma zoom, bajo la presidencia del señor Decano Dr. William Eberth 

Ríos Zegarra, se reunieron los miembros del Consejo de Facultad: Pedro Arturo 

Anicama Espinoza, Pedro Lévano Miranda, Gustavo Cabrera Muñoz, Marina 

Fortunata Vásquez Rosales, Cesar Raffo Rejas, Alberto Antonio Peña Medina, 

Liesel Prado Vallejos y Samuel Gazitua Segura representante del centro 

federado de la facultad de contabilidad: Fernández Meza Keyssi; como soporte 

técnico el Trabajador Administrativo Luis Gustavo Miranda Silverio, como 

invitada está presente la Dra. Carmen Lucia León Castañeda Directora de 

Departamento Académico de la Facultad de Contabilidad, con el propósito de 

llevar a cabo la sesión extraordinaria convocada en la fecha según citación y la 

agenda siguiente: 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Verificado el quorum de reglamento se da inicio a la sesión extraordinaria y el 

señor decano, sobre el punto número 1 de la agenda solicita al señor Luis Miranda 

poner en pantalla dicho documento. 

OFICIO CIRCULAR N°006-CCRPD-UNICA-2021-C. 

El señor decano sobre el punto número 1 de la agenda, este documento se ha 

remitido a todas las facultades para hacer algunas precisiones sobre los 

puntajes que están contenidos en el reglamento con la finalidad de tenerlos 

presentes a la hora de aprobar los resultados Consolidados del Proceso de 

Ratificación de los docentes ordinarios de la Facultad de Contabilidad; 

El señor decano, solicita al señor Luis miranda poner en pantalla si hay algún otro 

documento relacionado al primer punto de agenda. 

El señor Luis miranda, visualiza en pantalla el cuadro de resultados Consolidados 

del Proceso de Ratificación de los docentes ordinarios de la Facultad de 

Contabilidad. 



El señor decano, indica que son los resultados del consolidado final. si no hay más 

aporte u observación respecto de los documentos presentados, de no ser así 

solicito al señor miranda llevar a cabo la votación de aprobación o desaprobación 

de los resultados los resultados Consolidados del Proceso de Ratificación de los 

docentes ordinarios de la Facultad de Contabilidad. 

Se lleva a cabo la votación, aprobándose por unanimidad con 6 votos de docentes 

y 2 votos de estudiantes. 

El señor decano, solicita que se elabore la Resolución Decanal y se envíe la 

propuesta al Consejo Universitario. 

El señor decano solicita al Luis miranda indicar cuál es el punto número 2 de la 

agenda. 

INFORME N°011-DEP-FC-UNSLG-2021. 

El señor decano, indica que el documento presentado por el director de la escuela 

profesional corresponde a solicitudes presentados por estudiantes que solicitan 

matricula repitente para el semestre 2021-I. 

El señor decano, consulta si todos los miembros del consejo de facultad, siendo 

así. 

si no hay más aporte u observación respecto al punto número 2 de la agenda 

solicito al señor miranda llevar a cabo la votación de aprobación o desaprobación 

del Informe presentado por el director de la escuela profesional de la Facultad 

de Contabilidad. 

Se lleva a cabo la votación, aprobándose por unanimidad con 6 votos de docentes 

y 2 votos de estudiantes. 

El señor decano solicita al Luis miranda indicar cuál es el punto número 3 de la 

agenda. 

 

 



INFORME N°012-DEP-FC-UNSLG-2021. 

El señor decano, indica que el documento presentado por el director de la escuela 

profesional corresponde a solicitudes presentados por estudiantes que solicitan 

matricula repitente para el semestre 2021-I. 

 

El señor decano, consulta si todos los miembros del consejo de facultad, siendo 

así. 

 

si no hay más aporte u observación respecto al punto número 3 de la agenda 

solicito al señor miranda llevar a cabo la votación de aprobación o desaprobación 

del Informe presentado por el director de la escuela profesional de la Facultad 

de Contabilidad. 

 

Se lleva a cabo la votación, aprobándose por unanimidad con 6 votos de docentes 

y 2 votos de estudiantes. 

El señor decano solicita al Luis miranda indicar cuál es el punto número 4 de la 

agenda. 

 
INFORME N°013-DEP-FC-UNSLG-2021. 

 

El señor decano, indica que el documento presentado por el director de la escuela 

profesional corresponde al Informe respecto al término del Dictado de las 

asignaturas que no se programaron al inicio del semestre por falta de docentes. 

 

El señor decano, consulta si no hubiera algún aporte al respecto solicito al señor 

miranda llevar a cabo la votación de aprobación o desaprobación del Informe 

presentado por el director de la escuela profesional de la Facultad de 

Contabilidad. 

 

Se lleva a cabo la votación, aprobándose por unanimidad con 6 votos de docentes 

y 2 votos de estudiantes. 



El señor decano solicita al Luis miranda indicar cuál es el punto número 5 de la 

agenda. 

OFICIO N°022-DDP-FC-UNICA-2021-D. 

El señor decano, indica que el documento presentado por la directora del 

Departamento Académico de la Facultad de Contabilidad corresponde al 

Informe respecto al término del Dictado de las asignaturas que no se 

programaron al inicio del semestre por falta de docentes – Designación de 

docentes. 

 

El señor decano, consulta si no hubiera algún aporte al respecto solicito al señor 

miranda llevar a cabo la votación de aprobación o desaprobación del oficio 

presentado por la directora del Departamento Académico de la Facultad de 

Contabilidad. 

 

Se lleva a cabo la votación, aprobándose por unanimidad con 6 votos de docentes 

y 2 votos de estudiantes. 

 

El señor decano solicita al Luis miranda indicar cuál es el punto número 6 de la 

agenda. 

INFORME N°002-CEDD-FC-UNICA-2021. 

El señor decano, indica que el documento presentado por la directora del 

Departamento Académico de la Facultad de Contabilidad corresponde al 

Informe respecto a la Evaluación de Desempeño Docente correspondiente al 

Semestre Académico 2020-II.  

 

El señor decano, consulta si no hubiera algún aporte al respecto solicito al señor 

miranda llevar a cabo la votación de aprobación o desaprobación del Informe 

presentado por la directora del Departamento Académico de la Facultad de 

Contabilidad. 

 



Se lleva a cabo la votación, aprobándose por mayoría con 6 votos de docentes y 

1 votos de estudiantes. Indicando que la estudiante Liesel Prado Vallejos se 

retiró de la Sesión. 

 

El señor decano, indica que, habiendo aprobado el Informe presentado por la 

directora del Departamento Académico de la Facultad de Contabilidad, se 

elabore la Resolución Decanal correspondiente y de envíe la información a las 

instancias correspondientes. 

Siendo las 17:50 horas y no habiendo otro asunto por debatir, el señor decano 

levanto la sesión. 
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